



4 Pièces

165 m²

Réf. MZIG03301

Prix NC

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques kilomètres du village de Gordes, dans un quartier calme et sans nuisance, très belle maison restaurée au cœur d'un ensemble arboré de chênes et d'oliviers. Une spacieuse terrasse de plus de 180 m² offre des espaces déjeuner et détente aménagés avec une vue dégagée sur le massif du Luberon, une belle piscine chauffée de 7x7 m, avec un côté arrondi, des transats, un parasol... La maison se compose de 4 studios très proches, mais indépendants et ouverts sur la terrasse. Le plus spacieux intègre les espaces de vie avec coin salon et salle à manger et une belle cuisine équipée. Les trois ...

A few kilometres from the village of Gordes, in a quiet area without nuisance, very beautiful restored house in the heart of a wooded area of oaks and olive trees. A spacious terrace of more than 180 sqm offers lunch and relaxation areas with an unobstructed view of the Luberon massif. A beautiful heated swimming pool of 7x7 m, with a rounded side, deckchairs, a parasol... The house is made up of 4 studios very close together, but independent and open onto the terrace. The most spacious integrates the living areas with lounge and dining areas and a beautiful fitted kitchen. The other three ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

